
Suite à la dissolution de juillet 2024, vous m’avez renouvelé votre confiance. Je vous en remercie chaleureusement et je
tiens à vous assurer de mon engagement plein et entier.

Élu vice-président de l’Assemblée nationale en octobre dernier par les députés, je préside régulièrement les séances, dans
un hémicycle parfois houleux. Je siège à la Conférence des présidents, qui se réunit chaque mardi pour fixer l’ordre du jour
parlementaire, ainsi qu’au Bureau de l'Assemblé, consacré aux questions d’organisation interne. À ce titre, je suis également
responsable de la délégation en charge de la transparence et des représentants d'intérêts.

Dans une période compliquée, tant du point de vue du contexte international que de la politique intérieure, je crois
important de tenir bon sur nos valeurs humanistes. Nous devons continuer à avancer sur les questions environnementales
et climatiques, à consolider notre modèle social et nos services publics, à défendre l’État de droit et le projet européen. 

Engagé sur les sujets démocratiques et institutionnels depuis 2022, j’ai décidé d’étendre mon travail à la question de la
sincérité du débat public – en particulier la lutte contre les ingérences étrangères sur les réseaux sociaux – ainsi qu’à
l’encadrement des lobbies et la transparence de la vie publique.

En circonscription, je continue de vous recevoir à ma permanence et vous rencontrer lors de mes déplacements. J’échange
avec les élus locaux, les associations, les syndicats, les acteurs économiques… J’organise aussi des réunions publiques pour
rendre compte de mon mandat. Je vous invite d’ailleurs toutes et tous à y participer. Ces liens me sont essentiels pour
comprendre le quotidien de chacun, mesurer l’impact des lois votées et porter votre voix à l’Assemblée nationale.

Bien sincèrement, 

MADAME, MONSIEUR,

Jérémie Iordanoff



À L’ASSEMBLÉE NATIONALE

Trop souvent, les décisions politiques sont influencées dans
l’ombre, sans que les citoyens sachent qui intervient et dans
quel intérêt. Ce manque de transparence alimente la défiance.
C’est pourquoi j’ai déposé une proposition de loi visant à mieux
encadrer l’activité des lobbies et à renforcer l’efficacité des
contrôles à leur encontre.

Le contact régulier avec la nature est reconnu pour ses effets
positifs sur la santé, le bien-être et l’apprentissage des enfants.
Or, si des initiatives existent, elles sont de moins en moins
nombreuses, et nos enfants passent beaucoup trop de temps à
l’intérieur et sur des écrans… C’est pourquoi, avec des collectifs
et des parlementaires, nous avons déposé une proposition de
loi visant à favoriser l’éducation au dehors et au contact avec la
nature. 

Une nouvelle menace pèse sur notre démocratie : l’ingérence
de la Russie, de la Chine ou des États-Unis. Face aux risques de
manipulation de l’opinion publique et aux tentatives
d’influences des élections, il est temps de réagir. J’ai déposé une
proposition de résolution européenne pour faire le ménage et la
transparence sur les algorithmes des réseaux sociaux.

Article du Canard enchaîné sur la proposition de résolution européenne
contre les ingérences numériques

Avec le groupe écologiste et social, nous avons obtenu
l’interdiction des polluants éternels (PFAS), ces substances aux
effets désastreux sur la santé humaine et l’environnement.
Cette victoire est le fruit d’un long travail parlementaire, face
aux pressions des lobbys industriels. C’est une avancée majeure
pour la santé publique et la protection de nos écosystèmes.

Rendre le lobbying plus
transparent

Protéger notre santé des
polluants éternels

Faire sortir nos enfantsLutter contre les ingérences
étrangères

Le 19 février 2025, j’ai interrogé le Gouvernement sur la
nomination de Richard Ferrand à la présidence du Conseil
constitutionnel, proposée par le président de la République. 

Richard Ferrand, proche historique d’Emmanuel Macron, n’est
pas un juriste reconnu mais un acteur politique engagé de
longue date au sein du parti présidentiel. Dans un contexte de
fragilité démocratique, j’ai estimé que cette nomination portait
atteinte à l’indépendance de l’institution et à l’image de gardien
des droits fondamentaux qu’elle se doit d’incarner.

Questions au gouvernement 

Table ronde sur l’éducation dans la nature organisée lors des rencontres
internationales de la classe dehors

Le 14 mai 2025, j’ai interrogé le Gouvernement sur une affaire
préoccupante : celle de Nestlé Waters. Selon des révélations de
Radio France, Le Monde et une commission d’enquête
sénatoriale, Nestlé a eu recours à des traitements sur des
sources contaminés, incompatibles avec la commercialisation
sous l’appellation “eau minérale naturelle”. 

Pire, un rapport sanitaire de l’ARS Occitanie a été modifié à la
demande Nestlé, avec l’aval des autorités. L’Élysée était informé
depuis 2022. L’intérêt général passe-t-il après celui des
industriels ? 

Nomination de Richard Ferrand au Conseil
constitutionnel 

Affaire Nestlé Waters 



Avec cette volonté constante de renforcer le lien entre notre
territoire et la représentation nationale, j’ai eu le plaisir
d’accueillir les élus locaux de la circonscription à l’occasion du
Salon des maires. Cet échange a permis de valoriser leur
engagement au service de nos communes et de faire remonter
leurs préoccupations. Ensemble, nous avons pu aborder les
enjeux locaux ainsi que les leviers d’action au service de tous.

EN CIRCONSCRIPTION

Rencontre avec les élèves de l’école Miribel les Echelles - Visite de la prison de Varces - Voeux des communes - Cérémonie du 11 novembre à Saint
Egrève - Rencontre au lycée professionnel du Fontanil-Cornillon - Soutien au planning familial de l’Isère - Rencontre avec le collectif migrants en Isère -
Fête nationale du 14 juillet - Réunion des représentants du personnel du CHU de Grenoble, du CH Alpes Isère, et du CH Voiron - Manifestation contre
l'extrême droite - Défense de l’audiovisuel public au piquet de grève de France 3 Alpes. 

Échanger avec les élus locaux

J’ai récemment rencontré des syndicats et des exploitants
agricoles. Je me suis rendu à Proveysieux pour échanger avec
un apiculteur. Ensemble, nous avons discuté des multiples
difficultés auxquelles la filière est confrontée. Cette dernière
est notamment menacée par la proposition de loi “Duplomb”,
qui autorise le retour des néonicotinoïdes, des pesticides tueurs
d’abeilles. Ce texte ne répond en rien à la crise agricole actuelle.
Pire encore, il met en danger notre santé et la biodiversité.
C’est pourquoi je m’y suis fermement opposé.

Rencontrer les agriculteurs

Agir en Isère 

Avec Marie Questiaux, ma suppléante, nous avons rencontré
les équipes du Peloton de Gendarmerie de Haute Montagne
(PGHM) du Versoud. Cette unité d’exception veille chaque jour
sur la sécurité des usagers de la montagne, faisant preuve d’un
engagement et d’un courage remarquables pour porter secours
en milieu difficile. Nous avons pu aborder les défis auxquels ces
professionnels sont confrontés face aux évolutions des
pratiques de loisirs en montagne et au changement climatique. 

Soutenir le PGHM 

Soutenir l’OFB
L’Office Français de la Biodiversité (OFB) est chargé par l’État
d’assurer le respect des règles environnementales. Ces
fonctionnaires travaillent chaque jour à informer les usagers sur
les bonnes pratiques à avoir en montagne. L’OFB accompagne
aussi les agriculteurs sur des sujets sensibles tels que la
prédation ou la gestion durable de la ressource en eau.
Injustement critiqués ces derniers mois, j’ai tenu à exprimer
toute ma solidarité et mon soutien à ces agents en passant une
journée sur le terrain avec eux. 



Retrouvez l’ensemble de mon actualité sur www.jeremieiordanoff.fr  

jeremie.iordanoff@assemblee-nationale.fr

1 Rue Conrad Killian, 38950 Saint-Martin-le-Vinoux

09.61.29.04.01

Allevard, Barraux, Chamrousse, Chapareillan, Charancieu,
Crêts en Belledonne, Crolles, Domène, Entre-deux-Guiers,
Fontanil-Cornillon, Froges, Goncelin, Hurtières, La Buissière,
La Chapelle-du-Bard, La Combe-de-Lancey, La Flachère, La
Pierre, La Terrasse, Laval-en-Belledonne, Le Champ-près-
Froges, Le Cheylas, Le Haut-Bréda, Le Moutaret, Le Touvet,
Le Versoud, Les Abrets en Dauphiné, Les Adrets, Lumbin,
Massieu, Merlas, Miribel-les-Echelles, Mont-Saint-Martin,
Montferrat, Murianette, Plateau-des-Petites-Roches,
Pontcharra, Proveysieux, Quaix-en-Chartreuse, Revel, Saint-
Bueil, Saint-Christophe-sur-Guiers, Saint-Egrève, Saint-
Geoire-en-Valdaine, Saint-Jean-le-Vieux, Saint-Joseph-de-
Rivière, Saint-Laurent-du-Pont, Saint-Martin-d'Uriage, Saint-
Martin-le-Vinoux, Saint-Maximin, Saint-Mury-Monteymond,
Saint-Pierre-d'Entremont, Saint-Pierre-de-Chartreuse, Saint-
Sulpice-des-Rivoires, Saint-Vincent-de-Mercuze, Sainte-
Agnès, Sainte-Marie-d'Alloix, Sainte-Marie-du-Mont,
Sarcenas, Tencin, Theys, Velanne, Villages du lac de Paladru,
Villard-Bonnot, Voissant

  La 5ème circonscription

ACTUALITÉS

Contact

Chaque année, depuis le début de mon premier mandat, j’organise régulièrement des réunions publiques dans plusieurs communes de
la circonscription. C’est l’occasion pour moi de vous présenter en détail l’actualité parlementaire. Ce sont aussi des moments pour
débattre des enjeux nationaux et internationaux, pour échanger sur tous les sujets, exprimer vos préoccupations, vos doutes, vos
désaccords. Soyez toutes et tous les bienvenus à ces réunions, avec vos questions et vos différentes sensibilités.

Le 4 novembre à Sainte-Marie-d’Alloix Le 7 février à Saint-Bueil Le 13 juin à Saint-Martin-d’Uriage

Pour vous partager quelques réflexions sur des sujets
d’actualité, j’ai lancé un podcast intitulé La séance est ouverte. 
Il est à retrouver sur toutes les plateformes d’écoute. 

Chaque mois, je partage dans ma newsletter un résumé de mon
travail à l’Assemblée nationale et de mes actions en
circonscription. Pour ne rien manquer de mon actualité et les
prochaines réunions publiques, vous pouvez vous y abonner en
visitant mon site internet ou simplement en scannant le QR
code en bas de page.

Réunions publiques

Podcast Newsletter

Pour me suivre sur
les réseaux

sociaux 
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